



PABLO PÉREZ SALE DE HOSPITAL HACIA CERESO

Dos días permaneció en el sanatorio y finalmente lo dieron de alta para continuar su proceso legal por el presunto delito de peculado. Algo similar ocurrió con Filiberto y Adelfa, quienes siguen sus procesos en libertad. **Pág. 40**



NUEVE EN UNA SEMANA Cinco ejecutados, una mujer entre las víctimas

Sangrientos hechos se registraron ayer por la mañana, en dos municipios, Nopala vuelve a ser escenario de masacre, con cuatro asesinatos. En Tecozautla el muerto fue un hombre. **Pág. 38**

www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 22 DE MARZO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,948 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

DAÑARON MURALES

Vandalizadan la capilla abierta con grafitis

Daños irreversibles causados por las pintas con aerosol padece la capilla abierta ubicada a un costado del Exconvento de San Nicolás Tolentino que data del siglo XVI, máxima joya arquitectónica de Actopan. Ante ello, el INAH junto con feligreses trabajan para rescatar tanto el edificio como las pinturas. Incluso ya colocaron tubos de metal unidos por una cadena para evitar el libre paso. Los grafitis, la basura, rayones con leyendas en las paredes, así como personas que ingiriendo bebidas alcohólicas, causaron denuncias ciudadanas anónimas ante el INAH para exigir la restauración. Así que ordenaron mantenimiento al sitio, especialmente para brindar un lugar digno a las celebraciones que suelen realizarse aquí durante Semana Santa. **Pág. 28**



ALMA LETICIA SÁNCHEZ

MEXICO VS CHILE

La selección mexicana tendrá hoy su primer partido al mando del director técnico Gerardo Martino y será ante su similar de Chile en esta Fecha FIFA. El duelo amistoso será a las 20:15 horas en el Estadio Qualcomm de San Diego. Para este encuentro podría ver acción el Tuzo Víctor Guzmán.



CUATOSCURO

DÍA MUNDIAL

Sin censo de personas con Síndrome de Down

Las últimas emitidas fueron por el Hospital Infantil de México, marcando que de 197 mil 417 nacimientos en la entidad, 64 de ellos fueron diagnosticados con este síndrome. **Pág. 9**



PLANTEA FAYAD

Revisan Tuzobús para mejorar el servicio

VERÓNICA ANGELES

Se adoptarán los mecanismos legales para obligarlos a cumplir con el contrato establecido

El gobernador del estado de Hidalgo, informó que ordenó la elaboración de un diagnóstico a la empresa concesionaria del Tuzobús, con el objetivo de me-

jorar el servicio; sin embargo, adelantó que de ser necesario les quitarán la concesión.

En entrevista, el mandatario estatal advirtió que en caso de

que las unidades del Tuzobús continúen en mal estado, no se haga renovación de parque vehicular y tampoco se capacite a sus empleados, entonces "se tomarán medidas drásticas", lo anterior luego de dar el arranque de la Colecta 2019 de la Cruz Roja.

Pág. 3



Esperemos que por la vía del diálogo vayamos juntos en este tema y se solucionen los problemas, pero eso de que le exijan al gobierno cuando no le pagan ni las multas, no lo vamos a permitir"



Aquí Los Políticos **Pág. 2**
Jesús Butrón **Pág. 4**

